

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Philadelphia, Pa., 22.10.-10.11.1763 und 08.12.-31.12.1763

28. - 29. Dezember 1763

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172422

Abends fella Brief von Meiss: C. Graf. April: S. G. Fried: und
G. Die Ach: welche wegen der Freund und Kauf Briefe vom 4
Lixen: April: und Herr Fried mit mir conferiren, und
mir die Copien, welche da von in der Enthalten registriert
sind zeigen, woraus ersichtlich, der Brief besprochen, und
Zeit gemerkt worden muss. Der Herr Graf Herr, der
mit der Kops: zu werden

[illegible]

in der Leber 2. 1. 1. 1.
 Donnerstag den 29. d. d. früh um 9 Uhr zu Mr. Joh. David, und da
 zu dem am 10. Uhr bei dem Friedensrichter Paul Jone
 erschienen möge. Von da früh um 10 Uhr zu Mr. David
 und zu Mr. David. Das erste B. D. und ging von da zu Mr.
 Kiple, das, so möge Mr. Weber, invitirt zu sein zu dem
 um 11 Uhr. A. M. ging mit dem Weber & David zu
 dem Jone, und ließ die da zu sein wirklich bekräftigt
 das sie 1748. folgende Personen bekennen anrufen, die Kirche
 und die Kirche. Es ist an die Evangelist-Lutherische Gemeinde
 in Philadelphia zu der Kirche und Disziplin nach der
 ungenügend der Augsburgischen Confession soll, zu
 assignirt. Durch diese Citation, wurde die Declaration
 gültig gemacht, daß sie in der Kirche Evangelist registriert
 worden, und, nach der Trustees vom 1748. die
 Declaration

[illegible]